

「ウシワカ～鉄人たちの橋の再生物語～」のご紹介

中部地区に本拠を置き、橋梁保全に携わる会社等で、若手社員を中心に橋梁工事の魅力・重要性を発信して、入職者確保やイメージの向上などを図ることを目的とした「ウシワカ・プロジェクト」が発足され、その一環として、参加企業がスポンサーになって、橋の再生に取り組んでいる人たちの熱い思いを伝える番組がCBCテレビにて放映されました。

この番組では、橋の損傷の現状を訴えるとともに、その再生に対して並々ならぬ情熱をもって取り組んでいる人々の努力や思い、用いられる新技術や工事方法が紹介され、「橋の再生人たちの熱い思い」が込められた素晴らしいコンテンツです。

本番組を通じて、インフラメンテナンスの必要性や重要性を広くご理解頂き、また、その仕事に誇りを持つ建設職人にスポットがあたることで、こういった仕事にやり甲斐や魅力を感じてもらい、一人でも多くの人材が建設業界に流入してくれることを期待してやみません。

是非一度ご覧ください。

中国道路メンテナンスセンター長

私たちがの生活に当たり前にある「橋」
その「橋」を守り続ける、若者たちがいた

Ushiwaka

SUSTAINABLE DEVELOPMENT GOALS
橋梁メンテナンス委員会が持続可能な開発目標 (SDGs) を実践しています

鉄人たちの橋の再生物語

©Saeki Tsutomu

中部地方において、老朽化が進んだ橋梁の再生に情熱を燃やし取り組んでいる若者たち。
建設後、半世紀近くたった橋の老朽化を食い止めるため、その再生に密着。
現場に集う様々な職種のスペシャリストの活躍取材、橋を再生する技術や、橋の再生にかける思いを伝える。
彼らの名前は鉄人「ウシワカ」。



ウシワカ製作委員会HPから視聴できます

<https://ushiwaka-japan.com/>